
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1039/2022 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend Kleinfeld der 
Bezirkssportanlage Lerchenberg (CDU) 
Das Kleinspielfeld der Bezirkssportanlage Lerchenberg soll in ein Multifunktionssportfeld um-
gewandelt werden, damit es zukünftig witterungsbedingt ganzjährig genutzt werden kann.  
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Wann ist mit der Umsetzung dieser Maßnahme zu rechnen? 
 

Die Fläche des derzeit vorhandenen Kleinspielfeldes soll künftig multifunktional ge-
nutzt werden können. Dabei soll die Ausübung von Trendsportarten genauso Berück-
sichtigung finden wie der Fußball. Deshalb ist unter anderem auch ein nicht genormtes 
Kleinspielfeld in der Planung, welches Vereinen und Freizeitsportlern zur Verfügung 
stehen soll. Die Sportverwaltung hat die Maßnahme für den Doppelhaushalt 
2023/2024 angemeldet. Eine Genehmigung des Haushalts liegt noch nicht vor. Wie 
schnell die Maßnahme im Falle der Genehmigung umgesetzt werden kann, hängt ins-
besondere von der Festsetzung der Prioritätenliste durch den Sportausschuss und den 
Stadtrat im November dieses Jahres und den personellen Planungskapazitäten beim 
Amt 67 und den ausführenden Firmen ab. 

 
 
 
 
Mainz, 14.07.2022 
 
gez. 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 
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